



Enrique Vargas, diputado local.

## ENRIQUE VARGAS

# No hay riesgo en coalición

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

### Diputados locales de Morena promovieron un recurso de inconstitucionalidad en la SCJN

**E**l coordinador del Grupo Parlamentario del PAN en la 61 Legislatura mexiquense, Enrique Vargas del Villar, afirmó no existe riesgo en el decreto de gobierno de Coalición del cual legisladores de Morena buscan su invalidez.

Esto luego de que diputadas y diputados locales del grupo parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) presentaron en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) un recurso de inconstitucionalidad sobre dichos gobiernos.

Respecto a la Alianza "Va por México" indicó que su fuerza política esperará la postura del PRI en el Congreso de la Unión sobre la Reforma Electoral.

Ello porque Acción Nacional se ha pronunciado en contra de la propuesta y en particular el futuro del INE.

Entrevistado previo a la sesión del pleno, destacó que especialistas y abogados consultados no prevén que el recurso de inconstitucionalidad prospere en el máximo tribunal de justicia de la nación, pese a que ha sido aceptado y turnado.

"Casi siempre las aceptan, no le veo ningún riesgo, nosotros lo hemos estudiado con bastantes abogados constitucionalistas, no le vemos ningún riesgo, no creo que les vayan a dar la razón".

Calificó que a Morena no le agrada la democracia, lo cual es evidente.

Vale mencionar que las fracciones del PAN y PRD en el congreso mexiquense impulsaron la reforma reglamentaria y constitucional de los gobiernos de Coalición, la primera se aprobó por mayoría a la que no se sumó la bancada de Morena.

---

**Acción Nacional** se ha pronunciado en contra de la propuesta y en particular el futuro del INE.

4 80771750

# Alianza en Edomex, si no apoyan reforma electoral

**Conflicto.** El coordinador del PAN, Enrique Vargas del Villar dijo que la coalición solo se logrará si el PRI rechaza iniciativa

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

La alianza entre PAN-PRD-PRI será un hecho sólo si el PRI se aparta de la reforma electoral que propuso el presidente de la República. Si eso sucede "no hay manera de ir juntos en 2023 y 2024", aseguró el coordinador parlamentario del partido albiazul en la Legislatura mexicana y virtual candidato a la gubernatura del Estado de México, Enrique Vargas del Villar.

En entrevista, luego que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) admitió los recursos de Morena para revisar la constitucionalidad de los acuerdos del Congreso sobre los gobiernos de coalición, el panista desestimó la posibilidad de que la SCJN pueda echar abajo la reglamentación y ello frene la unión de los tres partidos en las siguientes elecciones estatales.

"No le veo ningún riesgo, ya lo hemos estudiado con bastantes abogados constitucionalistas, por eso no creo que les vaya a dar la razón porque las reformas se hicieron bien y se podrán aplicar en la siguiente administración estatal".

Sin embargo, reconoció que todavía no hay pláticas formales entre los tres partidos para acordar los términos de la coalición o candidatura común, porque antes deben esperar tener clara la postura del PRI en el tema electoral, donde no van a aceptar que respalden la iniciativa que, dijo, atenta contra la autonomía del INE.

Al respecto, indicó que este domingo van a apoyar a la ciuda-



"No habría manera para 2023 y 2024". IVÁN CARMONA

Y ADEMÁS

## Tranquilo tras decisión de TEPJF

Acerca de su aparición en anuncios espectaculares, aclaró que la resolución del TEPJF solo busca más información y conocer si las entrevistas relacionadas obedecen a una acción espontánea y ejercicio de libertad de expresión.

dania que va a marchar para apoyar la autonomía del INE porque están convencidos que una reforma así no puede pasar.

Ante la posibilidad de que el PRI se vuelva a unir a Morena, el PAN sigue reforzando su estructura interna, preparados para ir solos en la elección de 2023 en el Estado de México, pues es claro que si el tricolor respalda a l partido guinda, "simplemente no hay manera en el Estado de México ni en el país, en 2023 y 204, para dejarlo claro". ■